

笛舞小便り



笛舞小学校教育目標

えりもの自然に生き、広い心とたくましさ、豊かな創造力をもつ笛舞っ子
よく考え深められる子 (かしこく)
心豊かな子 (ゆたかに)
たくましさをもつ子 (たくましく)

えりも町立笛舞小学校

学校だより NO. 9

令和7年12月 3日 発行

笛舞小学校HP



2学期より新しくなってい

ます!!

11月、一日地域学習(カニ祭り)、学芸会の参観等どうもありがとうございました！！

校長 鹿海 圭吾

11月7日（金）一日地域学習を行いました。今までなかった取り組みにもかかわらず保護者・地域の方々のご協力のおかげで無事に終えることができました。特にお昼ご飯の「カニ祭り」では、カニや焼き物等地域の方々のご厚意でお腹いっぱいおいしいものをいただくことができました。地元の食材を地元の方々にご協力をいただけたこと、学習も地元の施設を見学し、地元の方を講師としてお迎えできしたこと、本当に感謝いたします。どうもありがとうございました。

また、11月15日（土）に行われた、学芸会。保護者・地域の方々もたくさん参観していただきまして誠にありがとうございました。劇では、気持ちを込めて表現したり、その場に応じた声の大きさで発表したりするなど国語の学習がいきてきます。歌や器楽は音楽の学習の積み重ねの成果の発表でもあります。「感動を伝えよう！みんなの声と頑張りで！！」のスローガンのもと、個人の目標も考えながら練習や本番を頑張りました。一人ひとりも、学級や学校の集団としても成長できた学芸会だったと思っています。

さて、11月28日（金）には他の学校の先生方に授業を見ていただき、よりよい授業改善につなげていく公開授業研を行いました。複式での学習の進め方、本校が力を入れている学習規律の徹底を土台とした中で、今年度えりも町で共通テーマにしていることを中心に協議することができました。

校内では九九がんばり期間として、2～6年生全員に同じチェックカードを配布し、全職員に覚えた九九を一度は聞いてもらい、チェックしてもらう取り組みを行っています。九九は2年生の学習ですが、残念ながら3年生以上でもまだ定着が不安なお子さんもいます。また、すべての教職員に聞いてもらうことで、全職員が子ども達とかかわり、九九の定着の様子も知ることができます。2年生も2学期中にはすべての九九を覚えることになっていますので、多くの児童が競い合ったり励まし合ったりして取り組んでいます。

また、児童会書記局の活動として、「いいとこさがし」の取り組みと自分の考えを伝えることをねらい「頑張ってできるようになりたいこと」を廊下掲示する取り組みが行われました。「いいとこさがし」は、毎日一人のお子さんを決め、他のみんながその子のいいところを付箋に貼ります。給食の最後に、書記局がいくつかの「いいところ」をみんなに紹介するという取り組みでした。悪いところを指摘し合うのではなく、いいところを認め合いお互い成長していきたいですね。これらは今年度初めての取り組みでした、担当の教員や書記局の子ども達のアイデアが素晴らしいかったです。1階廊下、2～4年生教室前に掲示していますので、機会がございましたら、ぜひ見てあげてくださいね！！



学芸会「感動を伝えよう！みんなの声とがんばりで！」

11月15日（土）笛舞小学校学芸会を開催しました。子どもたちは、たくさんの観客の皆様の前で緊張しながらも練習から頑張ってきた成果を発揮していました。この学芸会を通して子供たちのたくさんの成長がみられました。参観してくださった多くのご来賓、保護者、地域の皆様ありがとうございました。



一日地域学習・カニ祭り開催！！

11月7日（金）近笛地区の人材・施設・産物を活用した「一日地域学習・カニ祭り」を開催しました。マルデン工場では、サケの加工や冷凍施設などを見学しました。また、外部講師として村上裕一様、高橋勇太様、熊野圭人様をお招きし、ナマコ・タコ漁習、定置網学習を模型や実物の道具、映像で分かりやすく教えていただきました。お昼ご飯には、提供してくださったカニ、秋鮭、焼き鳥等を母親会、青年部の方々に調理していただき、おいしくたくさんごちそうになりました。

多くの地域の方々のご協力で実施することができました。子どもたちのために本当にありがとうございました！！



グラウンドシート張りご協力ありがとうございました

10月27日（月）にグラウンドシート張りを行いました。風が強く寒い中、ご多用にもかかわらず、多数ご参加くださいまして、大変ありがとうございました。また、下笛舞の能登浩様にはトラクターを出していただきました。

いつもご協力ありがとうございます。



水槽掃除ありがとうございました！



11月4日（火）、PTAの方々で大型水槽の清掃を行っていただきました。とてもきれいになりました。いつもありがとうございます。

5・6年 風力発電所見学

11月5日（水）歌別に建てられている風力発電設備を見学しました。強大な風車が発電する仕組みや設備について学習しました。とても貴重な体験をすることができました。



防犯教室を実施しました



11月20日（木）、全児童を対象に防犯教室を行いました。浦河警察署生活安全課の佐藤様を講師にお迎えして「インターネット・SNSのトラブル」について学習しました。いじめにつながらないために、事件に巻き込まれないために、「スマホの約束」について一緒に考えました。ご家庭でも機会がありましたら、話題にしてみてはいかがでしょうか。

12月行事予定

1	月	PTA三役会議	17	水	えりも小学校交流学習 クラブ 巡回文庫
2	火	参観日 懇談 親子給食 ミニ集会 短縮5時間授業	18	木	フッ化
3	水	書記局専門委員会	22	月	大掃除
4	木	全校朝会 フッ化	24	水	二学期終業式 12:10下校 お迎えをお願いします
10	水	クラブ（6時間目） 給食費（口座）	25	木	学びの教室①
11	木	フッ化 PTA一斉部会（18:30～）閉校記念事業実行委員会の準備委員会（18:00～）	26	金	学びの教室②
12	金	4年合同学習 デザートバイキング バス 14:25 1～3年 13:30 4～6年 14:15 下校	29	月	年末休業（～1月13日） (1月6日(火)まで閉庁)
16	火	書記局専門委員会 単P研			

4日(木)は中学校の日課の関係で、下校バス 15:55 発となります。

12日(金)は中学校の行事の関係で、下校バス 14:25 発となります。

24日(水)は二学期終業式です。下校バスはありません。全年生お迎えをお願いします。

11月から児童の帰宅時刻は午後4時00分です。ご理解とご協力をお願いいたします。